

La compañía de Faustino

«Las mujeres en situación de pobreza con discapacidad intelectual o psicosocial que están viviendo historias de abuso, maltrato y abandono, son un sector desatendido. A estas niñas es imprescindible ofrecerles un refugio seguro y un camino hacia una vida digna: cuidarlas como si fueran nuestras hijas.»

–Dr. Faustino Llamas Ibarra (1950-2017)

Fundador de Casa María Goretti, de la Casa Hogar Salvador Rivera García y de la Asociación Maximiliano María Kolbe en Querétaro, el Dr. Llamas es el personaje al que seguiremos en la muestra “La Compañía de Faustino”.



Arturo Ortega, “Mirar desde el corazón”, ilustración digital

Enamorado de la Verdad, hombre de fe y ciencia, “Papá Llamitas” (como le llaman cariñosamente las beneficiarias de sus casas de acogida) siempre hizo lo que le tocaba: rezar y trabajar.